



Réforme des retraites : continuons à maintenir la pression dans la rue.

Depuis déjà deux mois, des millions de personnes se mobilisent contre le recul de départ de l'âge à la retraite et l'allongement du nombre de trimestres. Les salariés des bureaux d'études sont nombreux dans les cortèges partout en France et ils ont contribué à mettre la France à l'arrêt le 7 mars dernier.

75% de la population soutient notre mouvement syndical. 3,5 millions de salariés, retraités et jeunes étaient dans la rue le 7 mars dernier. 3,5 millions de personnes déterminées à poursuivre le mouvement jusqu'au retrait de la réforme.

Malgré ces 3,5 millions de personnes, le Gouvernement reste sourd à la population. Le Président de la République est sourd à l'intersyndicale et refuse de la recevoir.

Les organisations syndicales des bureaux d'études continuent à appeler à la mobilisation et à la grève contre la réforme des retraites, et à amplifier le mouvement. Nous sommes dans la dernière ligne droite. Nous devons continuer à maintenir la pression. Nous devons être encore plus nombreux dans la rue. Nous vous donnons rendez-vous le 15 mars partout en France.